

Fecha: 30-06-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Afirman reducción de casi 90 días en las listas de espera en la región

2.400 Pág.: 2 Tiraje: Cm2: 361,2 VPE: \$ 299.768 Lectoría: 7.200 Favorabilidad: No Definida

## Afirman reducción de casi 90 días en las listas de espera en la región

SALUD. Esto, tanto para la mediana por consulta nueva de especialidad, como también en mediana por intervención quirúrgica. Diputado preocupado por número de personas.

Alejandro Torres Caamaño alejandro.torres@cronicachillan.cl

ecientemente, el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, dio a conocer el estado actual que se registra en el país con respecto a la situación de las listas de esperas para atención médica. En ese sentido, la autoridad reveló que en los últimos dos años, la tendencia muestra una reducción en los tiempos de espera, pese a que se presentó un aumento en el último trimestre, durante enero-marzo del presente año.

Tras ello, el diputado Frank Sauerbaum (RN), manifestó su preocupación sobre el tema, argumentando que "en términos generales, el número de personas esperando por atención subió un 12% respecto al mismo trimestre de 2023, llegando a 2.483,251 personas"

Por ello, el legislador agregó que "más allá del número, preocupa que, en compara-



"Más allá del número, preocupa que se ha ido acelerando el número de personas que esperan por atención".

> Frank Sauerbaum Diputado

ción con los trimestres previos, se ha ido acelerando el número de personas que esperan por atención. Siendo la mayor alza registrada en el primer trimestre de este año".

"El alza en el número de personas en listas de espera, no ha dejado de subir. Es



"Se redujo en 94 días menos, la mediana de espera por una consulta nueva de especialidad".

> Elizabeth Abarca Directora SSÑ

preocupante, como también lo es el hecho que se quebró la tendencia a la baja que venían mostrando los promedios de espera. En efecto, para los primeros tres meses del año subieron los días promedio de espera para intervenciones GES, consultas de especiali-



DIPLITADO CRITICÓ CANTIDAD DE PERSONAS QUE SE REGISTRAN EN LISTAS DE ESPERA EN EL PAÍS.

dad v se mantuvo constante las intervenciones quirúrgicas no GES", añadió el parlamentario local.

Ahora bien, y para conocer la realidad regional, desde el Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ), la directora Elizabeth Abarca, respondió que "según los datos registrados en la Glosa N°5 de Lista de Espera, si comparamos los años 2022 y 2023, se logró reducir de 341 a 247, es decir en 94 días menos, la mediana de espera por una consulta nueva de especialidad; v de 297 a 206 días. la mediana de espera por una intervención quirúrgica, es decir, 91 días menos".

"Esta significativa disminución, se alcanzó mediante diversas estrategias, una de ellas, es la inyección de recursos entregada por el Ministerio de Salud en el marco del Plan de Reducción de Tiempos de Espera, los Fondos Transitorios de Emergencia (FET), y también al trabajo en conjunto con el Gobierno Regional, a través de la implementación del programa Mil Cirugías para Ñuble", agregó Abarca.

## **ESTRATEGIAS**

Consultados sobre las medidas y la mirada existente en torno a disminuir los tiempos de espera, la directora del SSÑ dijo que "la labor realizada es un impulso, que nos insta a seguir trabajando para disminuir el tiempo que las personas esperan por su atención y de esa manera contribuir en mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad"

"A través de distintas estrategias y de la labor constante de los equipos de salud, en Ñuble hemos avanzado en la disminución de los tiempos que las personas esperan para una atención médica de especialidad o una intervención quirúrgica", indicó Elizabeth Abarca.

